



El documental 'El tiro en la Plaza' se proyecta hoy en Geografía e Historia

E. A. S.
SALAMANCA

Esta tarde, a partir de las 19 horas, podrá verse el documental *El tiro en la Plaza: la represión franquista en Salamanca*, que ha dirigido el periodista salmantino Javier Laso y que está apoyado por el Foro por la Memoria de Salamanca. La proyección está prevista en la facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Salamanca.

El documental viene a rebatir una creencia muy extendida de que Salamanca se entregó desde el principio a la causa del General Franco. De hecho, se narran cómo en la ciudad y en la provincia se vivieron todo tipo de formas de la represión.

El trabajo de Javier Laso recoge un buen número de testimonios de personas que vivieron de cerca la represión y cuyas vivencias van desde la misma noche del 18 de julio de 1936, con el golpe de estado. ■